



#CONTRASUDIRIGENCIA

Llama a priistas a la rebelión

AMLO PIDE A LEGISLADORES QUE VOTEN A FAVOR DE LA REFORMA ELÉCTRICA

500

DIPUTADOS DEFINIRÁN LA REFORMA.

49

DE ELLOS MILITAN EN EL TRICOLOR.

POR FRANCISCO NIETO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los diputados priistas y panistas para que se “rebelen” de sus dirigencias nacionales y voten a favor de la Reforma Eléctrica.

“Llamo a que se rebelen para que sean auténticos representantes populares y no empleados de grupos de intereses creados; a que no sean traidores a la patria, que se rebelen, que tengan la arrogancia del sentirse libres, la libertad no se implora, se conquista”, proclamó.

TAMBIÉN A LA SCJN

• El Presidente pidió a los ministros definirse en este debate.

• Asimismo, confió en que avalen la Ley de la Industria Eléctrica.

• Recordó cuando el 12 de diciembre de 1998 se aprobó el Fobaproa.

El mandatario aseguró que cuenta con información en el sentido de que hay legisladores del PRI “y en una de esas hasta del PAN”, que no están de acuerdo con votar para que se siga protegiendo a las empresas particulares.

Consideró que “arriba”, las cúpulas de los partidos de oposición, en cenas y comidas, ya se pusieron de acuerdo para ir en contra de la Reforma Eléctrica, pero aún falta ver lo que decidan todos los legisladores.

“Arribase pusieron de acuerdo. Lo resuelven con cenas y con comidas y, en una de esas, hasta en embajadas o con las cúpulas del poder económico. Pero eso es allá, en la élite, en lo más alto del poder económico, del poder político; pero falta ver qué piensan todos los legisladores, qué opinan”, reiteró.

Ante esto, el Presidente también hizo un llamado a la ciudadanía para que esté pendiente del tema, porque se van a abrir debates en la Cámara de Diputados “seguramente estos debates se van a transmitir por televisión, por radio, y hay que ver ahí quién defiende a las empresas y quién a la CFE”.

Esto, añadió, ya ha sucedido cuando PRI y PAN –por ejemplo– se pusieron de acuerdo para votar el Fobaproa y convertir las deudas privadas de los bancos en deuda pública, y todavía existe esa deuda. ■